



Por Carlos Dans

Torneo Nacional de Sóftbol de Cambre

Fotos: ROBERTO GÓMEZ



El Dani Mallo ya sabe lo que es el sóftbol

El campo de fútbol Dani Mallo albergará el Torneo Nacional de Sóftbol durante todo el fin de semana. La entrega de trofeos tendrá lugar a las 15.30 horas con la presencia del concejal de Deportes, **Fernando Caride**, la jefa del Servicio de Coordinación Deportiva de la Xunta de Galicia, **Laura Mosquera** y el presidente de la Federación Gallega Béisbol, **Carlos García**.

En este torneo participaron el Béisbol Cambre, el Dridma Rompebates de Madrid; Dridma Rayo de Oro, también de Madrid y Halcones de Vigo. ■

En el torneo, de categoría Infantil, participaron el Béisbol Cambre, Halcones y dos equipos de Madrid



"Podemos perder un juicio, pero no la razón y menos la dignidad de nuestro escudo y bandera"

Habría que aconsejar a algún comentarista que hiciera un cursillo rápido sobre lo gallego y sus peculiaridades. Una de las nuestras más notorias y diferenciales es la capacidad de aguante, proverbial, se ha dicho, de este pueblo y esta gente. Aquí no valen amenazas de ningún tipo, y por tomar un ejemplo ponemos siempre el paradigmático de aquel prócer orensano, que en gloria esté, Eulogio Gómez Franqueira y como enfrentó y espantó de su casa al 'Zapatones'. Aquí te somos muy rabudos, somos como la vaca cuando no quiere ir para adelante, clavamos las patas atrás, y ya puedes tirar de la sogla lo que quieras, que no nos movemos ni un milímetro. Ni nos moverán. O sea que no nos mueven ni a tiros, y menos cuando se trata de defender algo nuestro, una linde, una leira, un pozo o un camino, o un equipo. Lo nuestro acaba siempre en los tribunales como está mandado, porque ceder a la brava, ni de coña. Por eso decía y me reafirmo que el camino para destruir este Club y este equipo, no es el que el enemigo quiera, sino el que pueda. Nuestro derecho a defendernos de quienes incumplen su palabra y sobre todo sus contratos, es irrenunciable y lo llevaremos siempre a su último término. Podemos perder en los tribunales porque en las salas, a veces salen despropósitos, y la justicia según la aseveración vulgar de las últimas décadas 'parece un cachondeo'. A veces, ya digo. Podemos perder el juicio pero no la razón, y menos que nada la dignidad asociable a nuestros históricos nombre, escudo y bandera.

Esto es lo que requieren de todos nosotros, nuestros seguidores, socios y accionistas, y en esas estamos. A nadie con sentido común se oculta que nuestra situación económica es delicada, tanto o menos que la de muchos otros. Se defiende a derecho lo que es nuestro y no otra podría ser la actitud y la gestión de nuestra Directiva. Pero para esos babosos que desde 'La Voz de Galicia' intentan orquestar de nuevo la campaña del Salvar al Depor, no puede constar otra cosa que nuestro desprecio y nuestra consideración de traidores, fieles como siguen siendo únicamente a la consigna de su editor Santi Rey del 'cuanto peor, mejor', utilizando para ello el airear y propalar toda clase de argumentos, noticias, falseadas y torticeras que benefician, avisen, den ventaja o faciliten el acoso de nuestros adversarios. Se queredes rescatar, ide poniendo a cara e os cartos e se non, caladiños vais millor. ■

PLAYA DE RIAZOR

PRODUCTOS Lo mejor para tu automóvil

AD Grupo Regueira

C/ Galileo, 9-11. Polígono A Grela-Bens,
15008 A Coruña. Tels: 981 014 000.
Fax: 981 014 047.

Presentes en toda Galicia, Asturias y León
www.adgruporegueira.es - email: comercial@regueira.com

LUBRICANTES Líderes en el taller multimarca

